
Валерий  Могильный  принял
участие  в  рабочем  совещании
комитета по ЖКХ

Накануне  в  Волгоградской  областной  Думе  прошло  рабочее
совещание  комитета  по  жилищно-коммунальному  хозяйству,
жилищной и социальной политике и строительству.

В ходе его работы был рассмотрен вопрос о переселении граждан
из аварийного ветхого жилья. Отмечено, что в регионе идет
успешная  реализация  региональной  программы,  в  которую  был
включен весь аварийный фонд, признанный таковым до января 2017
года. Тем не менее проблема переселения граждан из аварийного
ветхого жилья в регионе остается.

Так,  по  данным  на  2022  год  ветхого  и  аварийного  жилья
прибавилось, и еще несколько тысяч человек получили право на
переселение.

Валерий  Могильный  отметил,  что  претендентами  на  получение
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нового жилья являются также дети-сироты, которых в регионе
сейчас  более  6  тысяч  человек,  следовательно  для  успешного
завершения  данной  программы  в  нормативный  правовой  акт
необходимо внести ряд корректировок.
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